



田村市立都路中学校 学校だより 第4号

令和7年5月16日(金)
発行責任者：校長 佐藤 仁
TEL：0247-75-2009

めざす生徒像：自らの志を語り、目標に向かって主体的に努力できる生徒

めざす学校像：志を育む学校 学び合い、高め合う学校 信頼され、愛される学校

県中地区中学校陸上競技大会壮行会

5月12日(月)、県中地区中学校陸上競技大会に向けた壮行会が行われました。

11名の選手が各自の目標を堂々と発表する姿がとても素敵でした。T・Rさんの激励のことばや全生徒からの温かい拍手による応援を受け、選手は目標達成に向け改めて強い決意を抱いていました。壮行会を通して都路中学校が一つになった時間でした。



県中地区中学校陸上競技大会

5月14日(水)、15日(木)、田村市陸上競技場を会場に第3回県中地区中学校陸上競技大会が開催されました。大会前2週間、放課後1時間という限られた練習時間の中で、互いに切磋琢磨しながら練習に取り組み大会を迎えました。納得のいく結果を残した選手、悔しい思いをした選手、様々ですが、改めて選手の皆さんの頑張りに拍手を送りたいと思います。

- 3年生 I・Rさん：共通走幅跳 K・Sさん：3年100m
Y・Hさん：共通走高跳(3位入賞 県大会出場)
Y・Mさん：共通800m
- 2年生 A・Hさん：共通200m(準決勝進出) T・Kさん：2・3年1500m
I・Aさん：共通走高跳 T・Sさん：共通400m
M・Yさん：共通3000m W・Yさん：2年100m
- 男子共通4×100mR
A・Hさん T・Sさん I・Rさん K・Sさん

県中地区中学校陸上競技大会に出場した選手の皆さん、本当にお疲れ様でした。大会を終えた際の表情から、安堵感や達成感、悔しさが感じられました。

大会において緊張感漂う中、自分の競技に集中しベストパフォーマンスを発揮しようとする姿がとても素敵でした。緊張する中で、持てる力を十分に発揮し納得のいく結果を出すことの難しさを感じた機会になったのではないのでしょうか。大会までの練習や大会を通して得たことを、今後の学校や家庭生活に生かしてほしいと思います。また、その積極的な姿勢を学校全体に広げてほしいと思います。



お忙しい中、会場まで足を運び応援していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。